

KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS

- Stadtverordnetenversammlung -

| Antrag | Vorlage-Nr: | 2021/124 |
|------------------|-------------|------------|
| der FDP-Fraktion | Datum: | 30.08.2021 |

Vorgesehene Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung

Planung eines Bürgerparks in dem Gebiet oberhalb der Straße zwischen Marxheim und Diedenbergen

Das Gebiet oberhalb der Verbindungsstraße zwischen Hofheim und Diedenbergen wird von der Hochspannungsleitung durchzogen. Wegen der neu festgelegten Abstandsvorschriften kann in dem besagten Bereich vermutlich niemals eine Bebauungsmöglichkeit geschaffen werden, auch wenn das Grundstück in landschaftlich traumhafter Lage liegt.

Ebenso kann deshalb dort nicht gebaut werden, weil gerade dieses Areal von Schächten und Stollen der ehemaligen Grube Emma unterwandert ist und daher die Standfestigkeit von größeren Bauten nicht gegeben ist.

In Hofheim fehlt ein Bürgerpark. Andere Städte und Gemeinden bieten für ihre Bürger in fußläufig oder mit dem Fahrrad erreichbarer Nähe Freizeitmöglichkeiten mit Aufenthaltsqualität. So ist die Stadt Frankfurt großteils mit solchen Parks durchzogen, aber auch Kriftel bietet mit seinem Freizeitpark etwas Ähnliches.

Auf dem hier farbig (gelb) gekennzeichneten Areal stellen wir uns einen solchen Bürgerpark vor, der durch seine landschaftsnahe Lage geradezu ideal ist. Durch einen Landschaftsgärtner gestaltet sollten dort Wege und Plätze entstehen, Spielplätze für Kinder, ein Platz zum Boule-Spielen, ein Wasserspielplatz, wie er in Oberrad besteht und anderes.

Der Abstand zur Verbindungsstraße Marxheim/Diedenbergen soll am besten 10 Meter betragen, damit zwischen der Straße und dem Bürgerpark ein vernünftiger Fußweg und zugleich ein vernünftiger Fahrradweg entstehen können, beide mit Abstand zur Straße und beleuchtet.

Wir bitten, diesen Vorschlag auf Machbarkeit zu prüfen und wir bitten die Kommunalpolitik und die Verwaltung, über unseren Vorschlag, der ein Gewinn für alle Bürger sein würde, nachzudenken.

Gez. Michaela Schwarz Fraktionsvorsitzende Gez. Ralf Weber Stv. Fraktionsvorsitzender